

«MONUMENTO MIGRANTE»

Kunstintervention

von Davide Tisato und Alexander Übelhör mit Migrantinnen und Migranten

Sa 27. Februar, ab 14.00 Uhr

vom Hauptbahnhof St. Gallen bis zum Historischen und Völkerkundemuseum St. Gallen

Alle Migrantinnen und Migranten sind herzlich eingeladen an dieser Kunstintervention mitzumachen. Das Monument an die Migrantinnen und Migranten wird vom Bahnhof bis zum Ausstellungsort, dem Historischen und Völkerkunde Museum St. Gallen, gestossen und gezogen. Es soll auf die Ausstellung und auf das Thema Migration aufmerksam machen.